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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2712 回例会　2018年５月７日（月）
今日のプログラム：・普通例会・理事会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　奉仕の理想
本日の出席　会員 48人中　出席者 48名　出席率 100％　修正　％
本日の欠席　

ゲ　ス　ト
メークアップ　織戸俊二、穴田俊昭、佐藤元保、本山忠之 (4/21.22　PETS・地区協議会 )

　泉谷　勇、江端建之、片庭隆暁、神田英一、菊地　仁、但木行久、田中道也、
　近井孝義、奈良康弘、奈良雄二、深尾幸夫、山口哲雄、
(4/22　PETS・地区協議会 )

ニコニコBOX　
　
　 　　　　　　　　累計 224,000 円

●前回（4月２３日）の記録／・夜間例会

■５月　7日 ㈪　普通例会・理事会
■５月１４日 ㈪　普通例会
■５月２１日 ㈪　普通例会
■５月２８日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ ５月例会 ◆ ６月例会（ロータリー親睦活動月間）

■６月　４日 ㈪　普通例会・理事会
■６月１１日 ㈪　普通例会
■６月１８日 ㈪　普通例会
■６月２５日 ㈪　夜間例会



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・北村浩史　会長
■先日、社用で紋別に出かけて参りました。
同業者とお会いしたのですが、彼は社の代表
を務めており、ロータリークラブの会員だと
いうことで話も弾みました。現在、会長エレ
クトに就いているとのことでした。
　話の中で例会の回数の話になって、彼のク
ラブでも基本的には週１回ということでした
が、夜間例会はないというのです。それじゃ、
まったく夜の例会はないのかと聞き直すと、
時折、理事会で決めて会員が経営する飲食店
などで会食することがあるとの話でした。こ
れが夜間例会と呼べるものなら、それらしい
のは年に５、６回ぐらいあるかなということ
です。
　当クラブのように毎月の最終例会は夜間例
会になっていると話すと、ちょっと驚いてい
たのが印象的でした。
　また会長の会務報告というのはなく、それ
らしいのは会長報告があるとのことでした。
■わが家の住宅の 25 年ローンがようやっと払
い終え、抵当権の抹消を行うことになりまし
た。銀行に赴きますと、必要な書類を用意し
てくれるとともに、登記の申請は「自分でも
できます」と言われました。
　実は 10 数年前に当社の社員が士別にまだ法
務局があった頃、自分で処理しようとして苦
労していたことを思い出して迷っていました。
　ところがその話をわが社の女性社員が聞き
つけ、「簡単に自分でできます」と言い、自分
がかつて作ったことのあるＷｏｒｄの「登記
申請書」を用意してくれました。
　わが社の女性社員によると、法務局からの
ホームページを見て、ダウンロードしたあと
記載していけば済む話だというのです。
　このファイルに銀行が用意してくれた私の
書類のデータと付け合わせて書き込んで、あ
とは銀行さんの作ってくれた書類と判を持参
し名寄の法務局に行くと、手続きは実に簡単
でした。一部、不備な書類もありましたが、
法務局でアドバイスを受けながら手書きで済
みました。
　法務局の職員の方は親切に対応してくれ、
20 分程度で処理は終わり、必要経費は印紙代
でした。
　法人の処理の場合はこれほど容易ではない
でしょうが、インターネットが普及しなけれ
ばこうはならなかったのではと、時代の大き
な移り変わりを感じたしだいです。
■幹事報告・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．来月 20 日に美深で行なわれる 2017－18
　　年度 RI 第 2500 地区第 2 分区 IM の出欠
　　を締め切らせて頂きました。当クラブか

　　らは 24 名の参加となりました。近くなり
　　ましたら、また再度詳細をご案内させて
　　いただきます。
２．先週 17 日合宿メニュー開発試食会にクラ
　　ブを代表して参加して参りました。アン
　　ケート調査に協力するため無理して沢山
　　食べて参りました。
３．次週 4 月 30 日は休会となっております。
　　よって連休明けの 5 月７日が第一例会と
　　なります。併せまして例会終了後クラブ
　　理事会を開催いたしますので役員・理事
　　の方は出席の程宜しくお願い致します。
■次年度報告・・・・佐藤元保　次年度会長
　昨日、一昨日とペッツ (PETS) 地区協議会に
暑い中ご参加頂ありがとうございました。
■青少年奉仕委員会・・・菊地　仁　委員長
　４月２７日㈮に朝９時３０分よりロータ
リー文庫の寄贈をおこないます。会長、幹事、
私の３人が出席予定です。
■本山忠之　次年度地区ライラ委員長
　ペッツ (PETS) 地区協議会にて第４分科会
（青少年関係）の分科会があり、士別で開催の
ライラの説明をして参りました。士別では飲
食を伴う懇親会を計画しておりますので、皆
様のご協力をよろしくお願いいたします。
　また、2500 地区と 2510 地区で将来的には
一緒に RYLA セミナーの開催を考えているよ
うです。今年の稚内の RYLA セミナーには
2510 地区から 2 名の参加者と 2 名のロータ
リアンが参加いたしました。5 月 26・27 日
に 2510 地区の RYLA セミナーが大沼町で開
催されます。稚内の今年の RYLA 委員長より、
士別さんも見学に行ってはとお誘いを受けて
おります。興味のあるメンバーが居られまし
たら是非参加してきてはと思います。
■次年度報告・織戸俊二　次期ガバナー補佐
　ペッツ (PETS) 地区協議会のご参加お疲れ様
でした。第 2 分区の会長、幹事懇談会を 6 月
の中頃、予定をしておりますので、大変お急
がしいとは思いますが、クラブの活動計画書
を 6月の中頃までご提出をお願いいたします。
■ロータリー文庫への寄贈
４月２７日㈮朝９時３０分より生涯学習セン
ターいぶき２階児童図書室にて、北村会長よ
り、中峰教育長へと児童図書６冊を贈呈。


